
Bekanntlich hat die Stadt von unserem Umwelt- und Bauminister einen Zuschuss in 
Höhe von ca. 1 Mio. Euro für die Umgestaltung der Bücherei im Bürgerhaus erhalten. 
Gleichzeitig befindet sich das Bürgerhaus im Gebiet der genehmigten 
Städtebauförderung. Die Verwaltung hat zwischenzeitlich erste Entwürfe für eine 
grundlegende Modernisierung und Umgestaltung des schönen Bürgerhauses 
erstellen lassen. Diese sollen im Verlauf des nächsten Monats diskutiert und 
gegebenenfalls in der Ratssitzung im April beraten und beschlossen werden. Es gilt, 
das Bürgerhaus für die nächsten Jahrzehnte fit zu machen. 
 
Um es noch einmal deutlich zu machen: an der inhaltlichen Ausrichtung des Hauses 
als Stätte für Kunst, Kultur und natürlich als Plattform unserer Vereine und Verbände 
mit den entsprechenden Nutzungsmöglichkeiten für diese wird sich nichts ändern. 
 
Nach dem Großprojekt „Hallenbad“ steht der Stadt also jetzt ein weiteres Großprojekt 
bevor.  


